
第1245回例会　2017年3月1日 №1215号

会長時間

　　会長　　賀谷 俊幸

皆様こんにちは！

本日から３月が始まります、３月は各種試験があり人生の進路を決める変化

の月です。 皆様にとって喜びの月であってほしいと思います。

さて本日は東京北ロータリークラブ堀口博人様、広島北ロータリークラブ塩

本能尚様、久保豊年様　広島陵北ロータリーの例会に参加していただきまして有難うございます。ごゆっくりお

楽しみください。

また、この２６日は２７１０地区グロープ６，７合同インターシティミーティングがありました。テーマは（生きる～が

んと向き合い、考え、乗り越える～）です、３名のパネラーの講演があり、最新のがん治療、禁煙によるがん予

防、がん患者支援と田原ガバナー殿今年度目標にしておられる（がんに取り組む熱気）を強く感じる講演でし

た。特に日本対がん協会関谷常務理事の（がん６回、人生全快）の講演は大腸から始まり、肝臓、肺と転移を

繰り返し６回の外科手術を経験しその上心筋梗塞手術まで行った、だが今では元気でがん予防活動ができて

いるとの話で、がんは早期発見、早期治療が重要で仮にがんを患っても絶対あきらめないで前向きな取り組

みが必要とのことであった、。 また同じ日本対がん協会望月参事はたばこはすべてのがんに悪い影響があり、

受動喫煙も大きな影響があるとのことであった。まだたばこを吸っている皆様は個人の勝手と言わずにすぐた

ばこを止めたらどうでしょうか。 またリレーフォーライフの浜中ドクターはがん患者の精神ケアも重要とのことで

あった。

これらの講演は私にとっては他人ごとではなく、昨年大腸ポリープの手術を大学病院でしたときにはがんの疑

いもあると言われたが精密検査の結果がんではないとわかりホットした思いがあります。この思いは年１回の全

身の定期検査をすることの必要性を強く感じる所です。これからは日本人の２分の１はがんを患い、その３分の

１は亡くなることの現実を受け止めそれぞれの健康管理を考えないといけない強く思う所です。

以上会長時間を終わります。 

今回の例会（３月８日）

会 員 卓 話

山田 和弘 会員

次回の例会（３月１５日）

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

出席報告
（例会運営委員会）

3月1日(水)出席者

会員総数 51名

出席会員 36名

欠席会員 15名

ご来賓 0名

ご来客 3名

ゲスト 1名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

3月1日(水)出席者

東京北ＲＣ 1名

広島北ＲＣ 2名

【例会】　毎週水曜日(12:30～13:30)　／　リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78）　／　082-502-1121

【会長】賀谷 俊幸 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】山田 和弘 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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幹事報告
（山田和弘）

■例会変更

・ 広島安芸ＲＣ 「会員懇親夜間例会」

【と　き】　３月２１日(火) １８:３０～　[※同日変更]

【ところ】　ホテルグランヴィア広島 

・ 広島安佐ＲＣ 「職場訪問例会」

【と　き】　３月２３日(木)　[※同日変更]

【ところ】　ＲＣＣラジオ局 

・ 広島安芸ＲＣ 「お花見夜間例会」
【と　き】　３月２８日(火) １８：３０～　[※同日変更]

【ところ】　Zona ITALIA in Centro

　　　　　　(ゾーナ イタリア イン・チェントロ) 

■休会

・ ３月２１日(火) 広島ＲＣ

・ ３月３０日(木) 広島西ＲＣ

■お知らせ

・ 次年度クラブ協議会のご案内を次年度理事・役員・委員長

の方へ配布しております。３月７日(火)までにご回答下さ

い。

【と　き】　３月２２日(水) １７：３０～

【ところ】　八雲　流川店 

■BOX配布物

・ ロータリーの友（３月号）とガバナー月信と地区大会特集号

を配布しております。 

　 会 員 卓 話

船場 誠吾　会員 

陵北ロータリークラブの皆様へ 

本日は長時間卓話のお時間を頂戴し誠に有難うございました。２０１１年に入

会させていただき、色々と皆様にお心遣いいただきながらここまで継続してこ

られました。本当に有難うございます。 

昨年１月に社長を拝命し、２５０人の社員の生活を預かるようになり生活も変

わってきました。日常業務に追われる毎日ですが、ロータリーでのゴルフや野

球、例会の楽しみが生活の一部となってきました。今後ともご指導方どうぞ宜

しくお願い申し上げます。 

昨年の副幹事を拝命しておりました時、職業奉仕とは？の問いに対しての答えを考えておりました。自分の職

業の旅行を提供する事で同胞に幸せをお届けする事であると考えております。皆さま方から大切なご旅行を

お受けして、私がご案内する事で何かメリットが創出され皆さんの喜びに代わるなら、こんなに嬉しいことは有

りません。 

旅行業界を取り巻く環境はテロや震災、楽天じゃらんなどＯＴＡ（オンライトラベルエージェント）の台頭など決

して楽観できるものではありません。しかし明るい話題も多いのがツーリズム産業です。２０２０年のオリンピック

を契機に日本の魅力は有名アスリートのツィートにより世界中に伝播されます。スポーツのもつ感動と日本の

伝統的な歴史や風土、国民性が相乗効果を発揮して世界各国の憧れとしてクローズアップされる日も近いの

です。 

いままで地域のお客様をどうやって域外へご案内するか・・。が仕事でしたがこれからはどうやって地域の魅力

を外国はじめ域外へ宣伝できるかが私たちの仕事になってきます。今後、地域に根差した陵北ＲＣの皆さんと

着型観光に関して色々とヒントもいただきたいと考えております。 

今年の話題はＪＲ西日本が運航する瑞風です。はやくも予約では大人気ですが弊社もツアー企画を致します

ので是非お問い合わせください。また今年は４月１日に名古屋港にて、ＬＥＧＯランドジャパンがオープンしま

す。２歳から１２歳までのお子様には世界各国で大人気です。こちらもツアー商品を発売しますので是非親子

三世代旅行でもご検討下さい。 

最後は２０１８年に実施されます平昌冬期オリンピックのツアー発売に関してです。ウィンタースポーツ過去最

強の日本勢の活躍を現地で見るツアーを計画しております。こちらもおってご案内をさせていただきます。 

本日は機会をいただき誠に有難うございました。今後ともご指導方どうぞ宜しくお願い申し上げます。 
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　 遠 来 の お 客 様

東京北ロータリークラブの堀口博人様がメークアップにお越しになりました。

当クラブバナーを贈呈いたしました。ありがとうございます。 

　 米 山 奨 学 生 奨 学 金

賀谷会長より米山奨学生ファイサル君へ３月奨学金をお渡し致しました。 

：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：SMILE BOX

陶山ケイ子 会員

この度は、御迷惑を又御心配をおかけして申し訳ございませ
んでした。元気に生還いたしました。これからは、健康に留意
して、仕事に遊びにがんばっていこうと思いますので、よろしく

お願い申し上げます。（大枚） 

大旗健 会員

昨夜の祝賀会に大勢のメンバーの出席をいただき、会を盛り

上げていただきありがとうございました。感謝、御礼申し上げま
す。（大枚） 

石川貴与和 会員 

２月２４日プレミアムフライデーの時、三越店にＮＨＫと中国新
聞の取材を受け、取り上げられました。 

当日計 43,000円 累計 727,536円


